

Rappelvolles Kunsthaus

MAZ 18.08.03

Abschlusskonzert des Projektes „Bildet Banden“ in Strodehne

RATHENOW ■ Rappelvoll war am Freitagabend die Scheune des Kunsthauses zum Abschlußkonzert des Projekts „Bildet Banden“. Nachdem sie unter fachkundiger Anleitung eine Woche geprobt hatten, gaben junge Musiker aus Rathenow und Potsdam ein zweistündiges Rockkonzert. Die Bandworkshops im Kunsthaus Gahlberg haben im Sommerprogramm der Einrichtung einen festen Platz. Auch in diesem Jahr kamen 14 Jugendliche im Alter von 15 bis 17 Jahren auf dem Gahlberg für eine Woche zusammen, um gemeinsam zu musizieren. Das Ergebnis dieser kreativen Arbeit wurde am Freitag im Rahmen eines Konzertes präsentiert. Auf dem Gelände des Kunsthauses traten drei Bands auf. MAZ



Gut gefüllt war das Kunsthaus Gahlberg in Strodehne. Die am Projekt beteiligten Bands gaben ein zweistündiges Rockkonzert. FOTO: KUNSTHAUS